



“Hay algo que no suena lógico”, dice Monreal por previsiones de calificadoras sobre México

Por Redacción / Sin Embargo
SinEmbargo

marzo 02, 2019

7:23pm

A través de su cuenta en Twitter, el legislador de Morena señaló que “en todas estas semanas de calificaciones y descalificaciones del riesgo-país y de la capacidad crediticia de Pemex, hay algo que no suena lógico... y en este campo, lo que no suena lógico suena metálico: ¿la mano invisible del mercado o la mano negra de los intereses en juego?”.

Ciudad de México, 3 de marzo (SinEmbargo).- El Senador **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara Alta, cuestionó a calificadoras como **Standard & Poor’s (S&P)** por el cambio en sus previsiones económicas sobre México.

A través de su cuenta en Twitter, el legislador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) señaló que “en todas estas semanas de calificaciones y descalificaciones del riesgo-país y de la capacidad crediticia de @Pemex, hay algo que no suena lógico... y en este campo, lo que no suena lógico suena metálico”, escribió.



Además, señaló que la Comisión de Valores de Estados Unidos encontró “errores evidentes” en los procedimientos y metodologías para la obtención de ratings, laxitud en procesos de análisis y descuidos en gestión de conflictos de interés.

Ayer, S&P revisó su perspectiva de calificación para México de estable a negativa por las previsiones de menor crecimiento económico y los cambios en la política pública para el sector energético, lo que implicaría una posible reducción a la nota de México en una siguiente evaluación. La agencia dejó la calificación soberana del país en BBB+. Sin embargo consideró que hay un tercio de posibilidades que la rebaje el año próximo.

En un comunicado, difundido por medios nacionales, la calificadora anunció que su revisión negativa refleja su opinión “de que los potencialmente mayores pasivos contingentes y una menor previsión de crecimiento económico podrían erosionar el perfil financiero del soberano”.

Y el martes pasado, la agencia Moody’s redujo sus expectativas de crecimiento para México de 2.2 a 1.7 por ciento para el 2019, principalmente por la desaceleración de la inversión privada, informó Jaime Reusche, analista para México. Un día antes, el banco estadounidense Goldman Sachs informó el recorte de sus pronósticos para el crecimiento económico de México durante 2019.